

31/03/2016 Mise à jour : 31 mars 2016 | 16:25

Gala des GRAMies à Lachine: les bons coups environnementaux récompensés



Par [Vicky Michaud](#) TC Media

Courriel



En tout, quatre groupes et citoyens impliqués ont été reconnus lors de la cérémonie des GRAMies le 17 mars à la salle de spectacle Aux Trois Devins de Lachine.

Collaboration spéciale/Jonathan Rose [Previous photo](#) [Next photo](#)





Les citoyens de Lachine ont célébré l'implication environnementale des membres de leur communauté, le 17 mars, lors de la deuxième édition du gala des GRAMies, organisé par le Groupe de recherche appliquée en macroécologie (GRAME).

Une centaine de citoyens se sont présentés lors du cocktail cérémonial où les représentants des élus ainsi que le maire Claude Dauphin, accompagné de la plupart des membres du conseil de Lachine, ont eu l'honneur de remettre les prix aux gagnants.

La salle des Trois Devins, où un buffet et des prestations musicales attendaient les convives, était pleine des différentes cohortes des nominés mais aussi du tout nouveau groupe de sensibilisation qui cognera à vos portes sous peu pour répondre à toutes les questions que vous pourriez avoir au sujet de l'arrivée des bacs bruns dans Lachine, dès le mois de mai.